
令和７年３月 11日 
保護者 様 

三条市立栄中央保育所 

所長 松尾 瑞穂 
 

令和６年度 保育所評価集計結果のお知らせ 
 

春の温かい風が心地良い季節になりました。日頃、保育所運営に御理解と御協力をいただき
感謝申し上げます。 
さて、１月に実施した保育所評価アンケートに御協力いただきありがとうございました。 

結果をお知らせいたします。 
 
・アンケート配布数 120人・アンケート回答数 115人・アンケート回収率 95.8％ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

【御意見・御要望について】  ◆御意見・御要望 ◎回答 

そう思う

74.8%

ややそう思う

25.2% あまりそう思わない

0%

そう思わない

0%

２. お子さんは、嬉しい気持ちや悲しい気持ちなどいろいろ

な思いを保育士に受け止めてもらっていると思いますか。

そう思う

80.0%

ややそう思う

19.1%

あまりそう思わない

0.9%

そう思わない

0%

３. 職員の挨拶、言葉遣い、身だしなみは

適切ですか。

そう思う

82.6%

ややそう思う

16.5%

あまりそう思わない

0.9%

そう思わない

0%

４. 職員は、活動の様子を配信や掲示等で

伝えていますか。

そう思う

80.0%

ややそう思う

20.0%
あまりそう思わない

0%

そう思わない

0%

５. 保育所は、安全や衛生面に配慮している

と思いますか。

そう思う

82.6%

ややそう思う

17.4%
あまりそう思わない

0%

そう思わない

0%

６. けがや体調不良、災害等、緊急時の対応は

適切だと思いますか。

そう思う

78.3%

ややそう思う

21.7%

あまりそう思わない

0%

そう思わない

0%

１. お子さんの日頃の姿から、保育所で楽しく

過ごしている様子が伝わってきますか。



【御意見・御要望について】  ◆御意見・御要望 ◎回答 

◆夏場の水着の着替えは、ラップタオルの使用を強く希望します。プライベートゾーンについ

てのご指導を、園でもお願いしたいです。 

◎プライベートゾーンについてはクラスごとに子どもの理解力に合わせて指導を行っていま 

す。ラップタオルを使って体を拭き、着替えをすることは難しいため、プールの着替えの際

のタオルは、らいおん組はラップタオルを使用しており、きりん組以下のクラスはフェイス

タオルを使っています。自分で体を拭き、着替えをすることを重視してこのように対応して

いますが、御家庭でお子さんと一緒にラップタオルの使い方を練習してお持ちいただくこと

も考えたいと思います。また、着替えの際の配慮として、つい立て等を利用しています。 

＊御意見・御要望の自由記載が多くはなく、御意見をいただいたことについても、個別に対応

させていただいた内容もありました。職員間で共有し、改善に取り組んでいきます。 

 

～こんなご意見もありました～（抜粋） 

◆いつも丁寧に見ていただきありがとうございます。 

◆いつも感謝しています。安心して仕事に行けています。ありがとうございます。 

◆先生方が優しく穏やかで、集団生活の中の過度な緊張感等なく、元気にのびのびと過ごせ

ています。ありがとうございます。 

 ◎感謝の御意見、励みになります。ありがとうございました。 

 

【評価委員会について】 

・日 時  令和７年２月 19日（水） 午後１時 30分～２時 30分 

・参加者  第三者委員  坂爪 祐子様  

      保 護 者 会  会長 渡邉誠 様、役員 梨本麻衣子 様 

      保 育 所  所長 松尾瑞穂、主任 飯塚薫 

・内 容  評価の A～C の割合や御意見御要望、良かった取組について共有し、アンケー

トの御意見への改善策について話し合いました。Hoic についても御意見をいた

だいたので対応したいと思います。 

 

【所長のまとめ】 

皆様から御意見をいただく保育所評価は、自分たちの保育を振り返るきっかけになり、ま

た、感謝のお言葉は明日の保育への原動力になりました。ありがとうございます。 

Hoic はクラス活動の様子や欠席連絡など、御家庭でも保育所でも便利に使うことができ

るようになったように感じています。今後もお互いがつながるツールになるように活用して

いきたいと思います。 

アンケートの結果を見る際にはいつも緊張するのですが、この緊張感を忘れずに子ども達

が夢中になって遊び、必要な経験ができるように保育してきたいと思います。 

  次年度に向け、改善できる点は改善し、良かった取組は継続しながら、栄中央保育所が

子ども達や保護者の皆様、地域の方々からより親しまれる保育所となるよう努めてまいり

ます。至らない点もあると思いますが、今後とも変わらぬ御支援と御協力をよろしくお願

いいたします。 


